

des Saints Lieux ont acquis et devant Dieu et devant les hommes.

Leur histoire rappelle assez celle de ces hommes qui avaient vécu autrefois dans cette même Terre de Promission, hommes illustres par leur Foi et dont l'Esprit Saint par la bouche de saint Paul fait l'inimitable éloge, disant : ".....La Foi est le fondement des choses que l'on doit espérer ; et sans la Foi il est impossible de plaire à Dieu. Or, c'est par la Foi que les anciens Pères ont reçu un témoignage si avantageux dans l'Écriture. Et le grand Apôtre, ayant rappelé en détail, aux Hébreux, les étonnants prodiges opérés par la Foi des anciens Patriarches, ajoute : "que dirai-je davantage ? Le temps me manquera, si je veux parler encore de Gédéon, de Barac, de Samson, de Jephthé, de David, de Samuel et des prophètes, qui par la Foi ont conquis les royaumes, ont accompli les devoirs de la justice, ont reçu l'effet des promesses.... Les uns ont été cruellement tourmentés, ne voulant point racheter leur vie présente, afin d'en trouver une meilleure dans la résurrection. Les autres ont souffert les moqueries et les fouets, les chaînes et les prisons. Ils ont été lapidés, ils ont été sciés, ils ont été éprouvés en toute manière, ils sont morts par le tranchant de l'épée : ils étaient errants, couverts de peaux de brebis et de peaux de chèvres, étant abandonnés, persécutés, pleins d'angoisses. Ceux dont le monde n'était pas digne erraient dans les déserts et dans les montagnes, et se retiraient dans les antres et dans les cavernes de la terre....."

FIN